

Séance: Spirit Communication Séance und Apporte

Referent: Mychael Shane

Datum/Zeit: Mittwoch, 4. Oktober 2017, 18.00 – ca. 22.30 Uhr

Ort: Basler Psi-Verein, Neuweilerstrasse 15, CH-4054 Basel

Preis: CHF 180.- / CHF 160.- für Mitglieder BPV

Sprache: Englisch mit Übersetzung

Wegbeschreibung

Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln

Ab Bahnhof Basel SBB direkt mit dem Tram Nr. 8 (in Richtung Neuweilerstrasse) bis zur Haltestelle Neubad. Von dort sind es ca. 100 Meter zu Fuss in Fahrrichtung auf der linken Strassenseite. Der Basler Psi-Verein befindet sich an der Nummer 15 im blauen Haus.

Mit dem Auto aus der Schweiz

Ausfahrt Basel City, den Schildern Richtung Bahnhof SBB, später Richtung Flughafen/Euro-Airport folgen. Sie kommen über die Viaduktstrasse zur Leimenstrasse, dort an der Ampel vor der Pauluskirche, halblinks in die Arnold Böcklinstrasse einbiegen.

Am Bundesplatz (Kreisel) in die Neubadstrasse (3. Strasse) abbiegen und der Tramlinie folgen bis zum Kreisel am Neuweilerplatz (Kreisel). Rund 100 Meter weiter der Tramlinie folgen. Der Basler Psi-Verein ist in der Nummer 15 im blauen Haus.

Anfahrt mit dem Auto von Deutschland

Autobahnausfahrt Basel/Kleinhüningen. Achtung in der Schweiz sind die Autobahnen gebührenpflichtig. Fahren Sie in den folgenden Kreisverkehr ein und nehmen Sie die Ausfahrt St. Johann / Mulhouse / Euroairport in den Tunnel. Nehmen Sie die Ausfahrt Kannenfeld / Allschwil und folgen dem Strassenverlauf über Wasgenring und Morgartenring, bis zur Höhe General Guisan-Strasse. Dort durch Reiterstrasse zum Neuweilerplatz (Kreisel). In die 2. Strasse (Neuweilerstrasse) der Tramlinie entlang abbiegen. Der Basler Psi-Verein ist an der Nummer 15 im blauen Haus.

Parken

Das Gebäude des Basler Psi-Vereins befindet sich in einem Wohnquartier und entsprechend schwierig kann es sein Parkplätze zu finden. Sie finden vereinzelt Parkplätze in den Quartierstrassen. Jedoch empfehlen wir wenn möglich die Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln.

Weitere Informationen zu Veranstaltungsorten finden Sie auf unserer Internetseite www.bpv.ch unter Basler Psi-Verein/Allgemeine Informationen.

Spirit Communication Séance und Apporte mit Reverend Mychael Shane

Wir bieten die Chance, an einem der seltenen Events von Mychael Shane in Europa teilzunehmen. Er kommt im Mai 2017 zum vierten Mal nach Basel und ist bisher noch nirgendwo sonst in Europa aufgetreten.

Als «transphysikalisches» Medium hat Mychael Shane sein Leben damit verbracht, sich mit den «Aufgestiegenen Meistern» zu verbinden um ihr Wissen, ihre Prinzipien, ihr Licht und ihre Heilkraft mit allen Menschen zu teilen. Medialität, die sich in physischen Manifestationen oder Apporten äussert, ist äusserst selten. Während das Medium «zur Seite tritt» benutzen die Geistwesen den Körper des Mediums, um zu kommunizieren. Zu den Phänomenen, die bei Mychael auftreten, gehören die Kommunikation in direkter Stimme, Materialisationen von Geistwesen die Healings geben sowie Apporte von Edel- und Halbedelsteinen. Diese geschehen im Licht und dürfen auch gefilmt werden. Mychael Shane ist Amerikaner und lebt heute in Seattle.

Diese Abende bestehen aus vier Teilen. Im ersten Teil erzählt Mychael darüber wie er seine Fähigkeiten entdeckt und entwickelt hat, anschliessend geben wir Anweisungen zum Verhalten während der Dunkelséance.

Im zweiten Teil sitzt Mychael in Trance im Kabinett. Direkte Stimmen aus der Trompete werden Fragen beantworten, einzelnen Sitzern Informationen geben, kurze Vorträge halten oder Affirmationen und Meditationen anleiten. Weiter geschieht es häufiger, dass materialisierte Geistwesen einzelnen Sitzern Heilbehandlungen geben.

Der dritte Teil ist eine Apport-Séance. Dazu sitzt er nach einer kurzen Pause, während der die Teilnehmer ihre Fotoapparate holen können, für wenige Minuten ins Kabinett. Auf sein Zeichen hin wird das Licht angeschaltet, kontrolliert ob das markierte Klebeband noch am ursprünglichen Platz ist und daraufhin erscheinen die Apporte in aller Regel aus seinem Mund. Die Objekte die durch Mychael erscheinen, werden von den ‚Aufgestiegenen Meistern‘ und Erzengeln – mit denen er eng zusammenarbeitet – dematerialisiert, durch die geistigen Reiche transportiert und im Séanceraum rematerialisiert. Bei diesem Anlass erscheinen die Steine durch den Mund des Mediums. Solche Apporte tragen magnetische Heilkraft und spirituelle Energien in sich, die speziell auf den Empfänger abgestimmt sind. In der ersten Zeit soll niemand ausser dem Empfänger diese Geschenke berühren, damit dieser von den Energien optimal profitieren kann.

Im letzten Teil überreicht Mychael in der Regel jedem Sitzter einen Stein mit der Angabe von wem das Objekt gebracht wurde sowie einer kurzen persönlichen Botschaft.

Bitte beachten Sie, dass es keine Garantie gibt für das Auftreten der Phänomene.

Bei Ihrem Eintritt müssen sie sich einer Leibesvisitation unterziehen. Streichhölzer, Feuerzeuge, Blitzlichtkameras, Handys, Weckuhren etc. dürfen auf keinen Fall in den Sitzungsraum mitgenommen werden. Deshalb bitten wir alle Teilnehmer solche Gegenstände möglichst daheim zu lassen.

Der zweite Teil des Abends findet in absoluter Dunkelheit statt, dazwischen gibt es kurze Phasen mit Rotlicht. Wir bitten Leute, die unter Klaustrophobie, Verdauungs- oder Blasenproblemen, Asthma, Kreislaufstörungen oder einer starken Erkältung leiden, von einer Teilnahme abzusehen, um das Gelingen der Sitzung nicht zu gefährden.

Wir werden alle wichtigen Anweisungen und Botschaften ins Deutsche übersetzen. Allen Anweisungen des Zirkelleiters ist vor und während der Sitzung Folge zu leisten.

Falls Sie auf Grund obiger Angaben Ihre Anmeldung zurückziehen möchten, ist das ohne Kostenfolge bis einen Monat nach Erhalt dieser Bestätigung möglich.